

Los regantes no quieren 'nacionalistas' al frente de las confederaciones

Fenacore advierte, sin citarlo, del riesgo de que un miembro del PAR presida la cuenca del río Ebro

© 03:04



Tweet

0

J. SIERRA VALENCIA

La Federación Nacional de Comunidades de Regantes (Fenacore) se ha mostrado de acuerdo con la decisión del Gobierno de rebajar el rango administrativo de las confederaciones hidrográficas y advierte sobre el riesgo de que un "nacionalista" las presida.

La posibilidad de que el Ministro de Agricultura, Miguel Arias Cañete, coloque a Xavier de Pedro, destacado miembro del Partido Aragonés Regionalista que sostiene en el gobierno de Aragón a Luisa Fernanda Rudi (PP), preocupa a los regantes.

Fenacore celebra la decisión del Ministerio de Agricultura de rebajar al rango de subdirector general las presidencias de confederaciones hidrográficas "clave" como las del Júcar, Tajo, Guadiana, Duero y Ebro. Para los regantes, este paso supone "un reconocimiento implícito al papel preponderante que la Administración Central debe tener en materia de agua para garantizar los intereses generales".

Sin citar a nadie expresamente, Fenacore advierte de que "sería un gran error" que representantes de partido nacionalistas pudieran ser presidentes de confederaciones de cuencas intercomunitarias. "Sus decisiones responderían más a criterios políticos y localistas en lugar de a criterios técnicos y de interés general. "Los partidos nacionalistas no pueden marcar las pautas y mucho menos dirigir la política hidráulica de un país", afirmó Andrés del Campo, presidente de Fenacore.